

sidente Ibáñez. Dirigentes, cuerpo técnico, jugadores, hinchas y simpatizantes del club son una gran familia, donde se aprecia el respeto, la empatía, naturalidad, cariño con una gran voluntad por hacer bien las cosas. El amor por el club que representa un barrio de lucha diaria llevando identidad de labor y esfuerzo en su población que hoy siente orgullo por el título obtenido.

Calbuco entero siente orgullo por el logro y el legado que deja en el mundo deportivo ahora el campeón Severo. La directiva del club tiene un compromiso de honor y amor por su barrio, su gente, poniendo el corazón.

Son muchos los nombres que se tendrían que destacar, pero la consigna de la directiva es la humildad por delante y la capacidad por liderar, porque todos son un equipo. El valor lo tienen todos los que aportan con un granito de arena, la buena voluntad, la actitud y el amor por el ahora Campeón Severo Cofré.

Frank Lambarri

Aborto en Chile

● Cada día son miles los cristianos asesinados en el mundo a causa de su fe. Grandes sectores de la opinión pública y política del mundo guardan un silencio cómplice. De igual modo se silencia la muerte de miles de ciudadan

nos, hombres y mujeres, que luchan por la libertad en Irán. Y lo que es tanto o más grave que lo anterior son los 73 millones abortos inducidos que cada año se cometan en el mundo.

La sangre de tantos inocentes clama justicia al cielo, pues el hombre se ha transformado en un lobo para el mismo hombre. Por lo tanto, estamos llamados a marchar por la vida y defender la dignidad humana desde el vientre materno. Defender los derechos humanos, pero violar el derecho a la vida, es mera retórica populista por su contradicción fundamental.

Es de esperar entonces que se promueva, a todos los niveles de la sociedad civil y política, un respeto irrestricto al valor de la vida de la madre y de su hijo en gestación. Chile necesita que sus hijos puedan nacer y no que sean asesinados con premeditación y alevosía, actuando sobre seguro, en el vientre de sus madres.

P. Francisco Astaburuaga Ossa

Gobernanza para la vivienda

● En el reciente seminario sobre desarrollo urbano hacia 2050, desde el Consejo de Políticas de Infraestructura planteamos una propuesta central: la vivienda no debe ser vista como una solución individual, sino como un proyecto colectivo de barrios sostenibles. Sin embargo, el modelo actual